

Danramil Subah Tinjau Vaksinasi Covid-19, Beri Semangat untuk Petugas Medis dan Warga

Edi Purwanto - BATANG.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 15, 2021 - 15:05



Batang,- Dalam rangka percepatan proses Vaksinasi Covid-19 di Kabupaten Batang, Danramil 01/Subah Kapten Cba Dwi Kistanto terus melakukan monitoring pelaksanaan vaksinasi ke sejumlah desa di wilayah Kecamatan Subah.

Bersama Kapolsek Subah AKP Prisandi Tiar , Camat Subah Wahyoe Setyo Oetomo dan Kepala Puskesmas Subah Ristanto memantau langsung pelaksanaan vaksinasi COVID-19 di Balai Desa Sengon, Kecamatan Subah, Kabupaten Batang, Rabu (15/12/21).

Kapten Cba Dwi Kistanto mengungkapkan pelaksanaan vaksinasi adalah hal yang sangat penting, mengingat vaksinasi merupakan salah satu cara dalam menanggulangi penyebaran COVID-19, terutama dalam hal peningkatan imunitas pada tubuh terhadap serangan virus Corona.

Disamping tetap menjalankan prokes dalam pelaksanaannya. Kapten Dwi juga menyampaikan kepada warga, bahwa tidak ada hal yang perlu ditakuti dalam vaksinasi, karena vaksin sudah dinyatakan aman dan halal.

“Jadi selain untuk memastikan kelancaran dan ketertiban pelaksanaan Vaksinasi, kehadiran kami disini sekaligus memberikan semangat kepada petugas medis dan penerima vaksin agar tidak takut apalagi ragu – ragu”, terangnya.

Kapten Dwi mengatakan kerja keras mereka telah memberikan hasil, di mana saat ini angka kasus positif Covid-19 di Kabupaten Batang menurun. “Tetap semangat. Mudah-mudahan Covid-19 segera selesai,” kata Kapten Dwi.

Dalam kesempatan yang sama, Kapten Dwi juga berpesan kepada penerima vaksin, meskipun sudah divaksin diharapkan tetap mematuhi protokol kesehatan yang sudah dianjurkan pemerintah. Sebab itu juga merupakan salah satu kunci memutus mata rantai penyebarannya,” tutupnya.

AKP Prisandi Tiar menambahkan, dalam rangka menyambut Perayaan Hari Natal 2021 dan Tahun Baru 2022, Muspika Kec. Subah menghimbau agar warga tetap melaksanakan Prokes dalam perayaan, Tiga Pilar akan tetap bersinergi melaksanakan Patroli Yustisi dan PPKM.

Bila saat Satgas melaksanakan patroli dan kedatangan ada warga yang mengadakan kegiatan tidak mematuhi Prokes, akan kita tindak dan kalau perlu kita bubarkan kegiatannya, "ucap Prisandi".

Wahyoe berharap warga jangan melakukan kegiatan kumpul kumpul yang kurang bermanfaat, boleh kita rayakan Natal dan Tahun Baru tapi lakukan dengan cara sederhana dan tetap patuhi Protokol Kesehatan.

Kasus Covid-19 di wilayah Kabupaten Batang saat ini turun drastis, hampir bisa dikatakan tidak ada, namun kita tidak boleh terlena "ucap Wahyoe" jangan sampai gara gara merayakan Natal dan Tahun Baru kasus Covid di Kabupaten Batang meningkat, oleh karenanya mari kita jaga bareng agar situasi di Kabupaten Batang tetap kondusif dan sehat, "pungkas Wahyoe".